

*Es ging ein Sämann aus zu säen seine Samen.
Und indem er säte, fiel einiges auf den Weg und wurde zertreten,
und die Vögel unter dem Himmel frassen's auf.
Und einiges fiel auf den Fels; und als es aufging,
verdorrte es, weil es keine Feuchtigkeit hatte.
Und einiges fiel mitten unter die Dornen;
und die Dornen gingen mit auf und erstickten's.
Und einiges fiel auf gutes Land;
und es ging auf und trug hundertfach Frucht.*

Lukas 8, 5-8

Nach einem reich erfüllten Leben ist mein lieber Ehemann, unser lieber Vater und Nonno

Ernst Erny-Schwerzmann

20. August 1938 – 21. April 2020

von seiner langen, schweren Krankheit erlöst worden. Er bewahrte sein Verantwortungsbewusstsein, seine geistige Präsenz und seinen Willen, bis er friedlich einschlafen konnte.

Dankbar für die vielen schönen gemeinsamen Momente nehmen wir in Liebe Abschied:

Katharina Erny-Schwerzmann

Beatrice Erny

Marianne Erny Neyang und Tashi Neyang mit Pema

Zu einem späteren Zeitpunkt laden wir zu einer Abschiedsfeier ein.

Traueradresse:

Katharina Erny-Schwerzmann, Neustadtgasse 4, 8001 Zürich